



Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass das Gründungsmitglied der Spitex Hombrechtikon

Klär Stettler-Gerber

17.04.1943 – 11.09.2021

gestorben ist. Klär Stettler hat die Spitex Hombrechtikon gegründet und während Jahren als Präsidentin engagiert geführt. Mit grossem Einsatz und zukunftsgerichteten Ideen entwickelte sie die Spitex weiter. Bis zuletzt war sie als Freiwillige-Mitarbeiterin in der Alterszentrum Breitlen AG tätig.

Ihre Herzlichkeit und ihre Kompetenz werden wir vermissen. Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Alterszentrum Breitlen AG
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Der Abschied findet im engsten Familienkreis statt.